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这篇文章给大家聊聊关于沈阳人工智能发布会，以及沈阳人工智能发布会时间对应
的知识点，希望对各位有所帮助，不要忘了收藏本站哦。
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隔离14天还是28天更科学？沈阳1人确诊全城遭殃有何教训？

政府13号文件要求14+14的隔离时间，尹老太太做为公职人员的家属，没有按政
府要求隔离，其家属也没有及时制止，其居住的社区也没有跟踪监督，造成现在的
疫情局面，政府有关部门应该严肃处理尹老太太本人及其家属和相关社区领导，给
全沈阳人民一个交代

未出沈阳正常工作，因为同事成为密切接触者而隔离自费还是免费？

沈阳现在的疫情防控工作力度还是挺大的，1、2代密切接触者全部集中隔离3代密
接者居家隔离，共有7500多人，按现在的政策，隔离费用应该都是自费的。

你的这个问题，未出沈阳正常工作，与同事接触成为密切接触者，显然需要隔离，
其费用问题只有询问市防指才能知道，我个人猜测，应该是先隔离后算帐，而且我
认为，这个应该免费，自己出有点冤，隔离后如果要自掏腰包，那就可以通过正常
渠道进行诉求吧。

今年疫情会封城吗？

马上还有两个月就过年了，之前我们最为担心的问题是能不能抢到回家的车票？现
在我们最操心的问题，就是今年春节疫情会大爆发吗？还会像2020年一样封城吗？

这一切都是个未知数？有的人说过完元旦后就不允许随意出城，还有的人说，春运
会取消，我们会被分批送回去过年！

说什么的都有，弄得我们是人心惶惶，但是以上说法都属于谣言。

目前官方没有任何发文，表示会取消春运会分批送我们回去，过完元旦，不允许出
城等消息。
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所以我们以官方发文为准，不要听别人乱说。

好了，言归正传，今年疫情还会封城吗？

我觉得今年的疫情还会反弹，但是不会像2020年二月份一样，全国大面积封城，
只有那些高风险等中风险地区，采取一些封城措施。

那个今年疫情会不会大爆发？导致封城，我觉得控制以下几个爆发点，今年不会再
发生疫情大爆发。

1、境外输出病情

最近小编我也经常刷短视频，看新闻，看到某个地区又出现几例境外输出患者，每
次看到这样的消息，我也特别发愁，什么时候才能没有境外输出病情呢？这一直都
是一个风险，为什么这么说呢？

现在国外的疫情可以说是到了无法控制的地步，像世界强国，美国来说，无论是他
的医疗，科技，都是世界领先的，但是他们国内现在的累计新冠患者达到1600多万
人，死亡人数达到30万人，从这可以看出，虽然他们的医疗科技在发达，面对大面
积爆发的新冠来说也是束手无力。

所以国外的爆发会让那些在外的华人，留学生通通回到中国避难，这样一来，从国
外回来的人很容易把病毒携带到中国内地来，现在新冠病情已经转化成无症状，无
症状患者也不发烧，也不咳嗽，跟我们正常人是一样的，无法判断哪些得了新冠只
能进行核酸检测，但是核酸检测的准确率只有50%，一旦那些从国外回来的人身上
携带有新冠病毒，就算是核酸检测也有可能检测出阴性。

在进行14天隔离，之前有研究表明，现在病毒已经进化，无症状患者在1到20天内
毫无症状反应，所以就算从国外的人回来进行核酸检测，14天隔离也无法100%保
证他是安全，一旦他们过了隔离期回到正常社会，会很容易把病毒带给国内的人，
造成大规模传染，所以境外输出是一个爆发点，同时也给境外防疫工作人员带来了
很大的难度，要想彻底杜绝境外输出风险，就只能关闭从国外到国内的航班，你们
同意这个办法吗？

2、进口冷冻食品

民以食为天，中国是一个人口大国，自然对吃的要求特别高，家马上又快过年了，
家家户户都会准备些腊肉，今年的肉价真的是让人望梅止渴，但是超市的冷冻猪肉
比市场猪肉每斤便宜几块钱，自然成为了广大居民晒腊肉的购买对象，想必大家也
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看了新闻，最近从阿根廷进口一批冷冻猪肉到国内，但是从这些猪肉上检测到新冠
阳性，除了阿根廷的冷冻猪肉，还有巴西的冷冻牛肉，非洲的沙丁鱼等其他进口食
品上面都检测出新冠阳性。

所以现在的进口冷冻食品有风险，如果进口冷冻食品不杜绝的话，万一有一批新冠
阳性的冷冻食品流入到市场，那么会带来意想不到的后果，市场上每天的人流量特
别多，一旦接触到这批新冠冷冻食品，会很快的，造成大规模传染，所以进口冷冻
食品也是一个爆发点，最好的办法就是杜绝从国外进口冷冻食品。

3、本土病例席卷而来

最近有点不太平，新闻报道很多例本土病例，这种情况说明了在中国内地还有不为
人知的传染源，会导致内地人患上新冠疫情，比如最近的黑龙江先有本土病例，共
计8人。

除了黑龙江出现了本土病例，还有以下城市出现了本土病例比如：新疆的吐鲁番市
，内蒙古的满洲里，四川，成都等其他城市可以说一波未平一波又起陆续续的出现
了新的本土疫情。

所以说本土疫情的四起，是一个爆发点，因为我们每天上下班接触的人比较多，而
被我们接触的人同时也接触了，其他人就这样，彼此循环，谁知道在这些人中有没
有接触到新冠患者？

总结：从以上几点可以看出冬季的疫情反弹的风险已经逐渐增高，那么还会不会像
2020年的二月一样全国封城呢？

不会，因为我们经历过第一次疫情爆发，已经总结出一套很好的防疫措施，我相信
我们政府在发现疫情的时候会很快的将疫情传染范围缩小，今年不会大面积封城，
只会在那些高风险地区，所以我们大家只要做好自身的防疫措施就可以。

春运只要人群里面没有新冠疫情，那就不会导致大面积传染，所以快到春运了，各
位朋友回家的时候一定要戴好口罩，注意个人的安全。

沈阳14日隔离7500人，有没有必要？会不会封城？

之所以隔离这么多人是沈阳在“硬核”防控，出发点是好的，不用过度担心，做好
个人防护。

沈阳的疫情还得从舒兰市发生的重大聚集性疫情说起，自5月7日舒兰市47岁洗衣
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女工确诊之后，目前已经造成24人被感染，而且感染链呈现向市外、省外延伸的趋
势：

沈阳市5月10日确诊的1例、11日确诊的一例无症状感染者（13日转为确诊病例）
、13日确诊的另一例感染者，共计3例都与舒兰市疫情有关：

由上图感染链能看出，沈阳第一例确诊者是去吉林探望其父亲时被感染的，回到沈
阳后又将同寝室的一名室友和一名同事感染。

沈阳启动集中隔离医学观察点，加强核酸检测

目前，沈阳市为了感染了再次拉长，启动了“硬核”隔离防控措施：对全部密切接
触者及次级密切接触者全部实施集中隔离；再次级密切接触者实施居家隔离：

【1】密切接触者220人全部集中隔离医学观察；次级密切接触者331人全部实施
集中隔离医学观察；542名再次级密切接触者实施居家隔离医学观察；疫情发生单
位的其他风险人群277人实施单位隔离集中观察，227人实施指定宾馆隔离观察，
对1648人实施区县指定宾馆隔离观察；舒兰市来沈人员297人实施集中观察；吉林
市除舒兰市外的3985人，根据实施集中或居家观察，从今天（14日）起，将居家
隔离转为集中隔离。

【2】另外，对4月22日以来，吉林市来沈人员，一律实行隔离观察天；

由此可见，沈阳在此次针对防控舒兰市感染链延伸上可谓“硬核”防控，对于吉林
市、舒兰市来沈人员全部进行隔离观察是隔离人数达到7500人的主要原因。

评价

这些措施显然是非常必要的，这将有效阻断感染链的进一步延伸，也将有力保障沈
阳人民的复产复工，同时对沈阳人的健康也是极大的保障。

目前来看，有这些强有力防控措施的存在，沈阳暂时不会封城的，但是个人一定要
提高警惕，同时做好个人防护工作和个人卫生，在公众场所一定要佩戴口罩；

相信沈阳疫情会很快被扑灭，大家的生活都回到正轨上来！

评论点赞，腰缠万贯；关注老刘，越来越牛。

好了，文章到此结束，希望可以帮助到大家。
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